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 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

16.06.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Sachstand Sporthalle Fort Konstantin 
 
 
 
In der letzten Stadtratssitzung, TOP 2, wurde die vorgesehene Übertragung der Mittel in Höhe 
von 120.000 € für die Sanierung der Sporthalle Fort Konstantin von der Verwaltung 
zurückgezogen. Diese Mittel aus dem konsumtiven Haushalt wurden also nicht übertragen. 
Nach Darstellung der Verwaltung hat sich der Baubeginn zur Sanierung der Sporthalle Fort 
Konstantin verzögert.  
 
Wir fragen nun: 
 

1. Warum hat sich der Baubeginn verzögert? 
2. Wird die Sanierung in diesem Jahr begonnen, um den Verkehrssicherungspflichten 

nachzukommen und Abdichtungsarbeiten im Außenbereich vorzunehmen? 
3. Aus welchen Mitteln wird diese Maßnahme finanziert? 
4. Oder hat sich der Baubeginn nicht verzögert und die Maßnahme ist fertiggestellt? 
5. Wenn nein: a) Sind die geplanten Maßnahmen nicht mehr notwendig? 

b) Wie kam die Verwaltung dann zu der Überzeugung, für diese Maßnahmen 
120.000 € einzuplanen? 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


